

Saisoneröffnung beim Pistolclub Rafzerfeld

Als Start in die neue Saison führten wir am 20. April 2024 unser traditionelles Cup-Schiessen durch.

Die Sieger des Gruppenwettkampfes standen nach der 2. Runde fest. Platz 1 belegte die Gruppe Serhiy Udovenko und Silvain Kocher mit 333 Punkten. Auf Platz 2 folgten Gerrit Kapfer und Murat Ayhekim mit 324 Punkten. Den 3. Platz erreichten Olga Kocher und Demis Bühler mit 321 Punkten. Die Gewinner erhielten ihrem Rang angepasste Gutscheine.

Durch unser verstorbene Mitglied, Ruedi Fretz, wurde die Cup-Kanne als Wanderpreis gestiftet. Um diese zu gewinnen, musste man sich in den beiden Vorrunden für die Finalrunde qualifizieren. In der Finalrunde kam es dann zum Ausstich zwischen Heinrich Egli, Michael Staubli und Serhiy Udovenko. Als diesjähriger Gewinner kann sich Michael Staubli auf der Kanne verewigen. Er erzielte mit 268 Punkten die höchste Punktzahl in den drei Runden. Anschliessend folgten Heinrich Egli und Serhiy Udovenko mit jeweils 267 Punkten.

Ausblick:

Am 17. und 25. Mai 2024 findet bei uns das Feldschiessen auf 25 und 50 m und am 7. und 15. Juni 2024 unser 3. Sommer-Schüsse in Rafz statt.

Zu diesen Schiessanlässen oder zu einem Probe-Training sind am Pistolenschiessen interessierte Personen herzlich eingeladen. Waffe und Munition stellen wir bei Bedarf gerne zur Verfügung.

Weitere Informationen sind auch auf unserer Homepage zu finden: www.pc-rafzerfeld.ch

PC Rafzerfeld, Aktuar Demis Bühler